



Lotería lanza campaña sobre Juego Responsable

En el marco de lo que ha sido un pilar fundamental para Lotería de Concepción, el Juego Responsable nuevamente es protagonista en una campaña de difusión donde el mensaje principal es: "Aprende a ponerte límites". No se trata de definir límites a los sueños e ilusiones, que pueden tener un horizonte infinito, sino que a las consecuencias en la salud mental cuando no hay responsabilidad en el juego. Por este motivo, Lotería de Concepción anima a sus jugadores a disfrutar de cada momento con alegría y sin presión, estableciendo límites que garanticen que el juego siga siendo una actividad placentera y segura.

Este compromiso que Lotería de Concepción asumió con mayor énfasis a partir del año 2020, cuando se aproximaba a cumplir 100 años de existencia. Desde entonces definió como un objetivo central de su misión, el Juego Responsable y sus siete principios fundamentales en el marco del Juego Responsable de la World Lottery Association (WLA). Hoy, con la certificación máxima de Juego Responsable de la WLA, Lotería de Concepción es un referente nacional e internacional en materia de Juego Responsable.

Estos logros han motivado a la institución a consolidar su compromiso con el Juego Responsable, trabajando en la profundización cultural y evolución en la organización, además de informar y educar a sus clientes y seguidos,

"Aprende a ponerte límites"

es el nombre de esta iniciativa.

res, como ahora donde el mensaje es nítido y perentorio: "Aprende a ponerte límites".

Esta es una invitación a conocer y utilizar las herramientas disponibles en su plataforma www.loteria.cl, en la sección de Juego Responsable para la autolimitación de presupuesto, tiempo y autoexclusión.

Al mismo tiempo, apunta a reforzar el cuidado con un test de autoevaluación, que ayuda a autodefinir la relación que se tiene con el juego, como un elemento práctico para sus usuarios y seguidores.

En sus 102 años de vida, Lotería de Concepción ha promovido el juego como una actividad recreativa y de entretenimiento, remarcando también que otro de sus objetivos es prevenir y disminuir los efectos no deseados del juego no moderado o compulsivo e instruir acerca de cómo jugar de manera recreativa y saludable.

En www.loteria.cl, están disponibles diversas herramientas para enmarcarse en el Juego Responsable, donde está el objetivo principal de esta nueva campaña de la institución que hace un llamado a aprender a poner límites y así disfrutar del juego de manera saludable.